

au niveau de sa racine, arrondi à son extrémité libre dans ses ailes, dont l'épaisseur rétrécit l'ouverture des fosses nasales ; lèvres épaisses, renversées en dehors ; peau fine, mate, terreuse, etc. Mais à l'examen des doigts, il s'aperçut qu'ils n'étaient pas au complet. Les quatre derniers doigts de la main gauche consistaient en une seule phalange terminée par un coussin assez épais — donnant la sensation de tissu grasseyé à travers la peau qui le recouvre. Cette absence des deux dernières phalanges était congénitale. L'enfant, au dire de sa mère, était aussi habile que pas une dans les ouvrages qu'elle faisait à la maison. Bien que des infirmes montrent souvent une dextérité peu ordinaire, il faut toutefois prendre *cum grano salis* les éloges que font les parents de leurs propres enfants.

Th. COUTURE,
Médecin interne.

COMMUNICATION

MON CHER RÉDACTEUR,

Quoique je sois un des plus jeunes membres de la *sacrée* congrégation d'Esculape, j'ose répondre aux quelques questions que vous adressez à vos abonnés avec tant d'à propos. Vous avez là une bonne idée : chacun apportera sa part de matériaux à l'édifice que vous voulez élever et vous y choisirez ce qu'il faudra pour faire un tout qui fasse honneur à la profession.

Je ne puis trop vous féliciter de l'ardeur que vous avez mis à combattre ce *monstre de bill*.

Monstrum horrendum ! informe ! ingens !
Cui lumen adcreptum !.....

et du succès que vous avez remporté.

Voici, d'après moi, quelles sont les matières sur lesquelles doit porter l'examen d'admission à l'étude :

- 1° Composition française.
- 2° Principes de la littérature française.
- 3° Histoire de la littérature en général et de la littérature française en particulier.
- 4° Analyse littéraire.
- 5° *Histoire* : Histoire universelle, histoire du Canada, de France et des Etats-Unis.